

DEPORTES | Fútbol Sala

El Boca Priego FS vuelve a la competición con derrota del senior y triunfo clave del femenino ante el líder

Rafael Rodríguez repasa el inicio liguero tras el parón navideño: el primer equipo sigue tercero y las mujeres se colocan a dos puntos del liderato

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 12 de enero de 2026 - 15:50



ferrexporn

Pese al tropiezo, el conjunto que dirige Benji mantiene la tercera plaza con 30 puntos y afronta esta semana un nuevo compromiso en el pabellón Rafa López, donde recibirá al Galaroza FS, colista de la clasificación, con el objetivo de sumar tres puntos y seguir en puestos de playoff.

La nota más positiva del fin de semana llegó desde el senior femenino, que firmó una victoria 4-2 en el Rafa López frente al Cabra, líder de la competición. Rodríguez subrayó la importancia del triunfo para no descolgarse en la lucha por el primer puesto: con estos tres puntos, el Boca Priego FS se sitúa segundo, a dos puntos del liderato.

En cantera, el equipo juvenil —que compite en Primera Andaluza— disputó en casa un partido aplazado ante el Marqués de Nervión (Sevilla), que finalizó con empate 1-1, un resultado que permite a los prieguenses conservar la segunda posición.

En categoría provincial, el presidente repasó el resto de marcadores: el cadete perdió por la mínima en casa ante Benamejí (4-5); el infantil se impuso con claridad en Peñarroya (0-8); el Alevín B ganó al Lucena (6-3); y el benjamín cayó ante el Global de Córdoba (5-9).

Rodríguez cerró su intervención confiando en que la próxima semana compitan ya todas las categorías y agradeció el apoyo de la afición en las gradas del Rafa López, así como la colaboración del Ayuntamiento, la Diputación de Córdoba, la Federación Andaluza y los medios de comunicación por la difusión de la actividad del club.

El presidente del Boca Priego FS, Rafael Rodríguez, ha valorado el regreso a la competición tras el parón navideño con un balance “dispar” para los distintos equipos del club, marcado por la derrota del senior masculino en Tercera División y una victoria de peso del senior femenino en Segunda Andaluza ante el líder.

En categoría nacional, el equipo senior masculino cayó por 4-2 en la pista del Villarrense (Villa del Río), un encuentro en el que los prieguenses llegaron a ponerse 1-2 por delante, pero no lograron cerrar el partido en una cancha “muy difícil”, según explicó Rodríguez.